

Liebe ist das Band,
das den Erdkreis verbindet.

Pestalozzi

Im Februar 2018

Hans-Ueli Frosch

16. 1. 1940 – 17. 2. 2018

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Tänni, Grosständi und Freund.

Es tröstet uns die Vorstellung, dass er jetzt Freiheit geniessen kann, wohl grenzenloser, als er sie aus seiner geliebten Fliegerei schon gekannt hatte. Seine beiden Berufe übte er mit viel Engagement, Herzblut und Freude aus. Kurz nach seiner Pensionierung begann die Krankheit seinen Radius einzuengen, was andererseits mehr Spielzeit mit den Enkeln bedeutete.

Wir sind dankbar, dass wir ihn auch noch unmittelbar vor seinem Tod besuchen und wertvolle Momente mit ihm teilen konnten.

Maya und Michael
Joy und Jonathan
Marianne und Kaspar
und Freunde

Wer mit uns an einem warmen Frühlingstag von Hans-Ueli Abschied nehmen will, ist herzlich eingeladen, sich bei uns zu melden.